
　小野町教育委員会では「小野町教育環境整
備の基本方針（平成29年３月改訂）」について、
５月から９月にかけて町内全体説明会をはじ
め小学校区単位の地区説明会などを開催しま
した。説明会における主な意見などは下表の
とおりです。
　また11月15日には、総括として全町民を

「小野町教育環境整備の基本方針」説明会の
結果をお知らせします

対象にあらためて全体説明会を開催し、説明
会の結果報告と今後設置予定の「統廃合準備
会」の概要について説明を行いました。
　「統廃合準備会」では、保護者や学校、地域
の代表のほか、多方面から委員を選任し、魅
力ある学校づくりの検討や統廃合に伴い必要
な諸事項の調整を行っていく予定です。
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■「小野町教育環境整備の基本方針」説明会での主な意見
視点 主な意見など 回答

子ども

誰のための基本方針ですか？ 子どもにとって何が重要かを第一に考えて基本方
針を改訂しました。

統合小学校に優秀な教員と、小規模校からの教員
を何人か配置してほしい。

意向について承知しました。県に要望していきま
す。

統合で児童数が増加するが、個々の対応がきちん
とできるのですか？ 教職員が連携・協力して指導・支援していきます。

小規模校から大規模校になった場合、子どもも保
護者も不安なので、サポート体制を充実してほし
い。

統合前から児童の交流事業や保護者の交流の機会
を充実させていきます。

親

スクールバスの運行はどのようになりますか？
保護者も多忙なため、乗降場所を配慮してほしい。

統合前は現行のまま運行します。統合後は、登下
校の限られた時間の中で運行するため、バスの台
数や運行ルートをさまざまな観点から検討してい
きます。

幼稚園付近の歩道橋が老朽化しているので通学の
際心配です。 対応について県に要望しています。

統合した場合、児童送迎用の駐車場はどうなりま
すか？

文化の館前の駐車場を利用していただく予定です
が、それ以外の場所も今後検討していきます。

運動着の統一や購入補助をお願いしたい。 統一については保護者などと相談していきます。
購入補助については、ご意見としてお伺いします。

放課後児童クラブの充実をお願いしたい。 重要事項として認識していますので、拡充につい
て検討していきます。

地域 学校がなくなると、地域の活力が失われてしまう
のではないでしょうか？

地域・保護者・学校の連携は重要なので、地域と
学校の橋渡し役を配置するなどして、現行の地域
活動が継続できるよう検討していきます。

施設
新校舎完成に合わせた統合という考え方はなかっ
たのですか？

時代に即した新たな教育への対応や子ども本位の
視点から学校の適正規模化を図る必要性があり、
早い時期に教育内容の充実を図ることが重要であ
るため、新校舎建設を待たずに統合します。

新校舎の建設はいつ頃になりますか？ これから検討します。

その他

小野新町小学校に統合になるイメージを抱いてい
る人が多いので、分かりやすく説明をお願いした
い。

４小学校がすべて廃止になり、新しい校名の小学
校となりますが、当面小野新町小学校を仮校舎と
して使用します。

意見を出しやすい環境づくりをお願いします。 そのように配慮します。

廃校後の校舎や遊具などの利用はどうなります
か？ 今のところ未定です。
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